



11月15日のまなフェスには、たくさんの保護者の皆様に参観していただき、ありがとうございました。「町のすごい！」が伝わるよう自分たちで発表の内容を考え、どうやったらわかりやすく、楽しく伝わるかも考えながら取り組んできました。練習を重ねるうちに自信をつけていき、本番にはどの子ども晴れ晴れとした表情で発表していたと思います。何よりも嬉しかったのは、本番を迎えるまでの子どもたちの様子です。お互いの上達したところに気づき、それを伝え合ったり励まし合ったりしながら練習に取り組んでいました。目標に向かって仲間と力を合わせながら一生懸命取り組んでいるその姿は、本当に頼もしく、成長を感じました。このことをまた、今後のいろんな場面に生かしていけるように支援していきます。温かいご声援、本当にありがとうございました。

あと残り1ヶ月、学習面でも生活面でも落ち着いて2学期の締めくくりができるように、そしてすがすがしい気持ちで冬休みを迎えられるように、頑張っていきます！

お知らせとお願い

① 九九の学習がんばっています

九九の宿題を毎日聞いてくださってありがとうございます。

ミスをする九九は、だいたい決まっています。

($6 \times 7 = 48$ 、 $7 \times 3 = 27$ 、 $7 \times 4 = 24$ 、 $8 \times 3 = 21$ 、 $7 \times 6 = 48$ など)

ミスをする九九を確認してから、唱え始めると、上手くいくことが多いようです。

合格した九九も、まだまだ忘れがちな段階です。3学期からも、毎日続けて練習を見てくださいますようよろしくお願いします。

② インフルエンザや風邪を予防しましょう！

インフルエンザの季節になってきました。今まで同様、お茶(緑茶が望ましい)、取り替え用のマスク、ハンカチの用意をお願いします。また、早寝・早起き・朝ご飯で規則正しい生活を行い、抵抗力を高めましょう。

③ 記名とかけひもをお願いします

ジャンパーや手袋、ネックウォーマーなどを身につける季節になりました。必ず記名をお願いします。(マフラーは禁止です。)ジャンパーなどにはフックに掛けるためのひもを必ずつけてください。床に垂れ下がり、汚れていることがあります。また、帽子のあごひもがのびていないかも、確認してください。

④ 習字用品見本について

3年生になると、毛筆での書写が始まります。そこで、12月19日・20日・21日の保護者会の時に、習字用品の見本を並べておきます。是非、ご覧になってください。注文袋は、1月に分けます。

3年生に向けて、3学期からは、「水曜日が6校時」となります！

学習予定

国語 お話のさくしゃになろう
わたしはおねえさん
冬がいっぱい

図工 うつつしてみると(はなが)

生活 うごくうごくわたしのおもちや
冬のぎょうじにさんかしよう

算数 三角形と四角形
図をつかって考えよう

音楽 ようすをおもいうかべよう

体育 なわとび てつぼうあそび

